

Sehr geehrte(r), JUS Saule,

mit diesem Brief möchte ich mich von Herzen bei Ihnen für Ihre regelmäßige Unterstützung bedanken. Ihre Spende hat in diesem Jahr dazu beigetragen, trotz zahlreicher Herausforderungen die Arbeit auf Twinfountain fortzusetzen.

Das Jahr 2024 war geprägt von schwierigen Bedingungen: Extreme Hitze, Trockenheit und ein Sturm mit Gewitter im Dezember stellten uns vor große Herausforderungen. Klaus hat in seinem Newsletter über die Schäden berichtet.

Hinzu kam, dass die Stromversorgung durch die Versorgungsunternehmen häufig reduziert oder unterbrochen wurde – an vielen Tagen standen und stehen nur 6 bis 8 Stunden Strom zur Verfügung. Dank Ihrer Hilfe konnten wir unsere Solaranlagen erweitern und teilweise mit Akkus ergänzen, um eine etwas verlässlichere Energieversorgung zu gewährleisten.

Ein weiteres wichtiges Projekt war die Finanzierung neuer Pumpen, Wasserbohrungen und Pumpenhäuser. Dadurch konnte die Versorgung mit Wasser gesichert und stabilisiert werden. Leider blieben wir auch in diesem Jahr nicht von Diebstählen verschont, insbesondere im Bereich der Elektrotechnik.

Dank Ihrer Spenden konnten wir nicht nur notwendige technische Projekte umsetzen, sondern auch unsere wichtigste Arbeit fortführen: die Ausbildung von Kindern und Studenten sowie die Verkündigung des Evangeliums. Diese Arbeit ist zentraler Baustein, um das Leben der Menschen nachhaltig zu verbessern und ihnen Hoffnung zu schenken.

Ihre regelmäßige Unterstützung ist ein Segen für die Menschen in Kalomo und Sambia.

Im Namen des Good Hope Zambia Fördervereins und aller Menschen, die durch Ihre Spenden erreicht werden, sage ich von Herzen: Danke!

Gottes Segen für das kommende Jahr 2025!

Michael Fischer, Vorstandsvorsitzender

M. Jinhe

GoodHope Sambia e.V.